

Ressort: Entertainment

Prinzessin Stéphanies Tochter hängt am "ruhigen Leben"

Monte Carlo, 28.02.2013, 21:27 Uhr

GDN - "Der Glanz des Zirkus" gefällt Pauline Ducruet, Tochter von Prinzessin Stéphanie von Monaco, besser als der Glamour des heimischen Fürstentums Monaco. "Mein Modestudium ist sicherlich von den schönen Kleidern, den Theaterkostümen und der Atmosphäre, die man in Monaco tagtäglich einatmet, inspiriert", sagte die 18-Jährige der Zeitschrift "Gala".

"Ich hänge jedoch sehr an meinem ruhigen Leben." Pauline ist die Tochter von Prinzessin Stéphanie und deren ehemaligen Leibwächter Daniel Ducruet; Stéphanie war später mit einem Zirkusdirektor liiert und begleitete ihn mit ihren Kindern. "Für ein Kind ist es ein Traum, in einem Zirkuszelt zu leben", sagt Pauline Ducruet rückblickend. Lobend äußert sie sich auch über die praktischen Fähigkeiten, die sie als Kind erlernt hat: "Ich bin sehr gut im Bügeln, und es fällt mir leicht, meine Wohnung in Ordnung zu halten. Meine Eltern haben mir von klein auf beigebracht, dass es im Leben sehr wichtig ist, für sich selbst sorgen zu können."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-8928/prinzessin-stphanies-tochter-haengt-am-ruhigen-leben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619